

東日本国際大学 秋学期入学式

式 辞

入学生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

ミャンマーからの入学生 入学おめでとう

ネパールからの入学生 入学おめでとう。

ベトナムからの入学生 入学おめでとう。

今日から、皆さんは東日本国際大学経済経営学部の学生であり、仲間です。

私たち大学関係者は皆さんのご入学を心より歓迎します。

明日から大学での学修が始まります。専門の勉強に関して、別科で学んだ日本語の力が大いに役立つことでしょう。勉強はますます難しくなりますから、弛まぬ努力を続け、さらに日本語力をブラッシュアップさせてください。

また、専門である経済経営学部での勉学を通じて、経済経営学の専門性を修得されることを期待します。同時に、ぜひ皆さんに、本学が大切にする建学の精神をより深く理解し、「思いやりの心」や、これからの社会に必要な「人間力」を豊かなものにしてほしいと願います。

4年間の学修を終えて卒業される時、世界はどのように変わっているか分かりませんが、私は、皆さんが母国であるミャンマー、ネパール、ベトナムの人びとと日本の人びととをつなぐ懸け橋の役割を果たしてほしいとの願いを持っています。

これからの学生生活は、楽しいこともたくさんあるでしょうし、もしかしたら、大変なことや辛いこともあるかもしれません。そのようなとき、一人で悩まないでください。私たち大学関係者に相談してください。皆さんをしっかりとサポートします。

これからの皆さんの学びが充実し豊かなものとなることを祈念して式辞といたします。

令和5年10月4日

東日本国際大学学長

中山哲志